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Ordine del Giorno

1) Riassunto delle attività svolte durante lo scorso consiglio: un breve consuntivo ed alcune valutazioni.

2) Il nuovo consiglio: 4 anni di crescita e di sviluppo.

3) Cosa possiamo/vogliamo fare concretamente per il mondo degli ingegneri dell' Industria.: la formazione e le attività.
    
4) Il programma di relazioni e rapporti con gli altri ordini professionali e commissioni
 
5) Varie ed eventuali

Presenti:

Fabio Braccini
Stefano Lena
Erica Blasizza
Michele De Martin
Renato Muscolino
Arcangelo Lollo
Eni Scodellaro
Paolo Schiavon
Walter Nocent
Mario Cagliari
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Determine

Punto odg Determina Responsabile Data
conclusione

Deliv. Consiglio

3 Impostare  programma  di  formazione  sui  temi  “soft”:  comunicazione,
leadership, gestione.

Coordinatori 23/11/2013 Programma di
formazione  e
piano docenti

Sì

3 Seminario di Michele De Martin sul software Open Source (20 min) De Martin Prossima
commission
e

Presentazione No

3 Adotta un Ingegnere – ognuno contatti e porti  alla successiva riunione della
Commissione un collega

Tutti Prossima
commission
e

Collega No

3 Valutare un piano formativo strategico su più anni (3) che ricalchi i programmi
di Master (tipo MBA). Attingere da Luiss, Mib, Cuoa, per l' identificazione degli
argomenti

Coordinatori
Blasizza
Tutti

Prossima
commission
e

Elenco  degli
insegnamenti 

No

3 Informarsi sulla disponibilità del prof. Tonchia per corso di Lean Management
e Project Management 2014

Lena Prossima
commission
e

Elenco  date  e
costi

Sì

3 Strutturare una proposta per incontri di insegnamento della lingua inglese Lena Prossima
commission
e

Prospetto  per
date,  costi  e
modalità

Sì

3 Inserire a odg incontro di presentazione del Polo Universitario da parte dell'
Ing. Scolari

Coordinatori Prossima
commission
e

Disponibilità
Ing. Scolari

Sì

3 Costituzione del gruppo Linkedin ed invito dei partecipanti alla CI Lena Prossima
commission
e

Gruppo
Linkedin

No

4 Stilare  l'  elenco  degli  omologhi  colleghi  (commissione  industria  –  ingegneri
dipendenti) degli  Ordini  confinanti  (Belluno,  Treviso,  Udine,  Venezia)  per
iniziare un contatto ai fini di condividere tematiche comuni.

Muscolino  BL,
Blasizza  VE,
Cagliari TV

Prossima
commission
e

Elenco
nominativi
con  email  o

No
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telefono

Verbale:

durante gli anni scorsi sono stati portati avanti diverse attività formative che hanno avuto molto successo. I colleghi industriali sono molto variegati
come competenze ed interessi. Ci siamo quindi concentrati su tematiche trasversali. Rilevato che come hard skills siamo ben attrezzati, sono stati
organizzati corsi sulle soft skills. Comunicazione, gestione del tempo ed ottenimento dei risultati, organizzazione e conduzione di riunioni e presa di
decisioni. C'è intenzione di ribadire questi corsi.

Sentiremo con il docente che tipi di formule ci può proporre su queste richieste. Abbiamo anche affrontato il tema della selezione, del mercato del
lavoro, del colloquio e la formazione dedicata con l' Ing. Sabaini ed il suo socio Minuzzo.
Come “hard skill”  abbiamo avuto una ottima esperienza con il  prof.  Tonchia ed il  corso di  Project  Management.  Visto il  successo pensiamo di
riproporlo.

Valuteremo anche il Lean, rispetto al Balanced Scorecard (che comunque sarebbe da fare per primo perchè riguarda la misura delle performance). In
quanto si tratta di una tematica ancora molto trasversale.

In generale per la formazione sapete che adesso c'è l'  obbligo della formazione continua. Vorremmo unire l' utile al dilettevole individuando dei
percorsi di formazione che siano al contempo interessanti, utili e riconosciuti ai fini della formazione continua. A tal proposito vi informo che l' Ing.
Aprilis coordinerà per conto del Consiglio tutta l' attività di formazione. 

C'è necessità per l' ingegnere di avere un minimo di formazione anche giuridica dovendosi sempre più spesso confrontare con norme, leggi, avvocati e
… giudici. Esiste un master specifico per ingegneri su questo. Senza arrivare a fare un master dedicato, porrei l' esigenza di un iniziale formazione
sugli aspetti generali del diritto.

Piccolo sondaggio sull' uso che fate dei social netwtork:

6 lo usano ( 2 Fb, 4 Ln, 1 g+, 1 Instagram)

E chi non lo usa non lo fa per principio o perchè non crede nell' utilità del mezzo? Vi invito a rivalutare almeno Linkedin che è un Social specifico per l'
utilizzo professionale e che personalmente mi sta dando diverse soddisfazioni. Per vedere se riusciamo a utilizza questo strumento imposterò il
gruppo Linkedin della commissione. Vi invito ad aderire.

Approfondiremo il tema della privacy e della sicurezza in ambito social e soprattutto quanto riguarda la proprietà del materiale “condiviso”.
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• Da inserire nel prossimo odg:

a) Seminario dell' Ing. De Martin sul tema dell' Open Source  Ing. De Martin→
b) Approvazione verbale seduta precedente  Coordinatori→
c) Punti con scadenza xxxxxxxxx nell' elenco delle determine.  rispettivi→
d) L' uso dei social, le clausole sulla proprietà intellettuale, la privacy.  De Martin→
e) Presentazione del “libro del mese”  Lena→
f)  Presentazione gruppo linkedin e social in generale, pagina istituzionale dell' Ordine.
g) Inziativa “adotta un ingegnere”.  Lena→
h) Recupero convenzione Unindustria.
i) Progetto tutor / mentor in collaborazione con scuole superiori ed università.
l) Comunicati stampa  Lena e Braccini→

x) Varie ed eventuali

I coordinatori:

Lena, Braccini


